

# Superan aerolíneas 'low cost' nivel prepandemia

Saraí Cervantes

**Cd. de México, México (06 julio 2022).**- Durante el primer semestre del año, las aerolíneas de bajo costo, **Volaris y Viva Aerobus**, registraron un avance en el número de pasajeros transportados de **34.4 por ciento y 79.4 por ciento**, respectivamente, frente al mismo periodo de 2019.

Con ello **superaron los niveles que tenían previo a la pandemia de Covid-19**.

## Así le fue a Volaris:

- En el semestre logró transportar 14.2 millones de viajeros.
- Tuvo un factor de ocupación de 84 por ciento para [vuelos nacionales e internacionales](#).
- El costo por galón de combustible fue de 3.80 dólares, lo que significó un incremento anual de 86.3 por ciento.

## Así le fue a Viva Aerobus:

- Movilizó a 9.4 millones de pasajero de enero a junio pasados.
- Tuvo un factor de ocupación de 85.9 por ciento para vuelos nacionales e internacionales.

[Aeroméxico](#), por su parte, se rezagó en la primera parte del año, pues **solo transportó 9.6 millones de pasajeros**, contra los 10.2 millones de pasajeros que movió en el primer semestre del 2019, lo que significó una baja de 5.8 por ciento.

Su factor de ocupación fue de 79.7 por ciento.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

### ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/superan-aerolineas-low-cost-nivel-prepandemia/ar2432585>

Fecha de publicación: 06 julio 2022